

Commission animation

Mercredi 02 Novembre 2022

Présents : Mme Ferrec, Mme Kergreis, Mme Basille, Mme Vandenberghe, Mme Jugant, Mme Cario, Mr Bellec.

Excusés : Mr Le Pape, Mme Le Corre, Mme Le Coze L.

Personnel : Corinne (animatrice)

I. 2022 : une année créative et récréative !

- **Bricolage :** Réalisation de nichoirs : une réussite, des oiseaux ont fait leur nid. Nous allons prochainement les décrocher pour les nettoyer et les restaurer si besoin. Le groupe souhaite fabriquer un nichoir supplémentaire. Mr Bellec évoque son expérience et propose son aide. La proposition de fabriquer un hôtel à insecte n'a pas été retenue.
- **Atelier cuisine :** souhait lors de la dernière commission d'animation d'en faire au moins 1 par mois : objectif atteint, il y a eu 1 atelier par mois, sauf au mois d'août. (gâteau chocolat, blé noir, pâte à crêpes, épluchage de légumes...). Les résidents sont satisfaits et souhaitent que cela continue. Certains résidents évoquent la recette de la tarte tatin. Mais pour des raisons de logistique (impossibilité de faire des cuissons durant les ateliers car absence de cuisine thérapeutique), nous ne pouvons réaliser ses gâteaux en atelier. Proposition faite d'en parler à l'équipe des cuisines afin de savoir si elle peut réaliser ses gâteaux.
- **Retour sur les activités quotidiennes :** jeux, loto, chorale, gym douce, atelier mémoire...etc. Les résidents sont satisfaits notamment de la chorale et de la gym douce. Ils trouvent les activités assez variées et « *pour tous les goûts* ».
- **Le film du dimanche :** la question de la fréquentation de la séance de cinéma du dimanche après-midi est évoquée par l'animatrice qui souhaite avoir un retour sur cette activité. Les résidents expliquent que la fréquentation est faible, qu'une fois, une personne s'est retrouvée seule à voir le film au salon. Les résidents qui y vont disent venir après avoir lu l'affiche. Les films proposés semblent convenir.

Propositions faites :

- ⇒ voir en équipe si l'ensemble des résidents est convié à la séance, peut-être qu'il faudrait proposer systématiquement après le repas de rester au salon du RDC voir le film.
- ⇒ Créer une ambiance de cinéma (plus cosy) pour regarder les films.

II. Proposition de projets :

- **Les fêtes de Noël :** la proposition de faire du mois de décembre le « mois de Noël » a été accepté par le groupe. Chaque semaine, une activité de Noël sera proposée :
 - décoration de la résidence et des sapins de Noël
 - confection d'une cheminée de Noël en carton (proposition des résidents), décoration de table pour les fêtes et décoration en bouchons de liège
 - atelier cuisine : biscuits de Noël
 - fête de Noël (réveillon, bal...etc.)
 - veillée de Noël (lecture de contes de Noël, dégustation de vin chaud ou de chocolat chaud – *à voir avec l'équipe des cuisines*)

- **Rédaction du journal de la résidence :**

La présentation du projet de rédaction du journal a été faite : création d'un groupe de résidents volontaires qui participera activement à la rédaction du journal interne de la résidence accompagnée et guidé par l'animatrice. Le groupe trouve l'idée intéressante mais il émet des réserves notamment sur le fait de réussir ou pas. Il est rappelé au groupe qu'il n'y a aucune obligation, que cela ne doit pas être une pression mais un plaisir.

Après discussion, il a été proposé de faire un premier essai avec les personnes volontaires à partir du mois de janvier.